

Pierre Bergé : première biographie

Pierre Bergé n'avait jamais mis les pieds au Stade de France, mais cela ne l'a pas empêché d'y organiser, le 12 juillet 1998, avant France-Brésil, le défilé des 40 ans d'Yves Saint Laurent.



ne se discutait pas. Dans *Pierre Bergé sous toutes les coutures*

À ceux qui s'en sont étonnés, il a développé une théorie sur la complémentarité entre le football et la mode. Cela

(Albin Michel), Yann Kerlau, qui a travaillé avec lui, dresse le portrait d'un homme aussi impressionnant qu'insaisissable. Il pouvait être frivole, philanthrope, mais jamais familier. Il estimait que chacun devait être à sa place, et ne doutait pas que la sienne soit au sommet. ■



><

><